

また、ステージ前広場ではバザーや地元商品市場が開かれ、訪れた大勢の方が特産品や食事を楽しむれるなど、会場は桜と笑顔で溢れています。

さらに今年は Document 72 hours 「瀬戸内海桜の島で」 NHK にも取り上げられ、島民の桜に対する想いが見事に描かれていました。ご案内のように、テレビの影響力は大きく、今後は更に全国区の観光地になりますので、受け入れ態勢の準備をよろしくお願いします。

4月6日には愛媛県庁や関係機関を、12日には四国高松の整備局や運輸局、財務局などへ、19日からは東京において各省庁や国議員への新年度の挨拶回りを実施し、情報収集と要望活動を行いました。

また、新たな試みとして、4月8日に広島マツダスタジアムでのカープ対巨人公式戦において観光PRと物産販売を行いました。上島町の窓口にはお客様が途切れることなく、想像以上の売り上げと宣伝につながり、広島カープ営業部担当の方から高い評価をいただきました。このイベントには継続して参加したいと考えています。

5月12日には、ねんりんピック愛顔のえひめ2023上島町実行委員会総会を開催しました。ねんりんピック

というのは、高齢者の皆さまが、人生100年時代といわれる長寿社会を生き生きと「愛顔（えがお）」で暮らしていくよう、健康や生きがいを実感でき、全国から参加される高齢者の皆さんと地元住民との交流や、地域共生社会の実現を目指すことを目的に開催されるものです。

上島町では、10月29日に「上島町ウォークラリー交流大会」の開催が決まっています。今回の実行委員会は、各種団体の協力のもと、大会意識の高揚と成功を期するために設立したもので、委員として、議会や老人クラブなどの代表者に集まつていただい

て、大会を円滑に運営していくための会則等の確認を行いました。

大会には全国から大勢の参加者が集まります。上島町民の皆さまの「おもてなしの心」を發揮していただくよい機会ですので、ご協力よろしくお願ひいたします。

5月13日には、令和5年度愛媛県植樹祭が愛媛の森林基金と上島町の共催により開催されました。この植樹祭は森林の公益的機能と緑化思想の普及啓発を図るため、愛媛県内市町の持ち回りで毎年開催され、町外からも約200人の出席がありました。式典では、緑の少年団により「自然の大切さを知り、緑を守り育てま

す」という力強い宣言があり、引き続き行われた記念植樹では、緑の少

年代表と主催者、来賓などによつて、岩城幸峰（さいのとうげ）で桜

さまで、さまざまな世代間のふれあいを通して、地域共生社会の実現を目指すことを目的に開催されるものです。

上島町では、10月29日に「上島町ウォーカーラリー交流大会」の開催が決まっています。今回の実行委員会は、各種団体の協力のもと、大会意識の高揚と成功を期するために設立したるもので、委員として、議会や老人クラブなどの代表者に集まつていただい

て、大会を円滑に運営していくための会則等の確認を行いました。

大会には全国から大勢の参加者が集まります。上島町民の皆さまの「おもてなしの心」を發揮していただくよい機会ですので、ご協力よろしくお願ひいたします。

5月13日には、令和5年度愛媛県植樹祭が愛媛の森林基金と上島町の共催により開催されました。この植樹祭は森林の公益的機能と緑化思想の普及啓発を図るため、愛媛県内市町の持ち回りで毎年開催され、町外からも約200人の出席がありました。式典では、緑の少年団により「自然の大切さを知り、緑を守り育てま

す」という力強い宣言があり、引き続き行われた記念植樹では、緑の少

年代表と主催者、来賓などによつて、岩城幸峰（さいのとうげ）で桜

さまで、さまざまな世代間のふれあいを通して、地域共生社会の実現を目指すことを目的に開催されるものです。

す」という力強い宣言があり、引き続き行われた記念植樹では、緑の少

年代表と主催者、来賓などによつて、岩城幸峰（さいのとうげ）で桜

さまで、さまざまな世代間のふれあいを通して、地域共生社会の実現を目指すことを目的に開催されるものです。

今後は実施に向けて、さらなる要望活動を続けてまいりますので、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

5月22日から23日にかけて、上島町の重要施策について国に要望活動を行いました。これは例年7月に実施していましたが、6月の骨太の方針策定に間に合うように期日を変更したものです。

5月28日には上島町総合防災訓練を実施し、多くの町民の方々にご参加、ご協力をいただき無事に訓練の目的を達成しました。

今回の訓練では、新たに、自治体向けコミュニケーションツールである「LOGOチャット」を職員間、災対本部との連絡網として活用し、通信訓練を行いました。避難状況や、職員の活動状況をリアルタイムで確認でき、災害時に有効なツールとして活用できる感じています。また、昨年に引き続き「ZOOM」を活用した中継訓練を今年度は新たに松山港湾・空港整備事務所、東予地方局、今治支局とも実施し、リエゾン派遣依頼や応援要請等の訓練を行うなど関係機関との連携を高めました。

今後の訓練では、新たに、自治体向けコミュニケーションツールである「LOGOチャット」を職員間、災対本部との連絡網として活用し、通信訓練を行いました。避難状況や、職員の活動状況をリアルタイムで確認でき、災害時に有効なツールとして活用できる感じています。また、昨年に引き続き「ZOOM」を活用した中継訓練を今年度は新たに松山港湾・空港整備事務所、東予地方局、今治支局とも実施し、リエゾン派遣依頼や応援要請等の訓練を行うなど関係機関との連携を高めました。



上島町長 上村俊之

その他の事業者支援としても、「飼

料價格高騰対策事業」、「福祉施設および医療施設物価高騰対策緊急支援事業」を計上しており、物価高騰の影響に対し効果的に対応したいと考えています。

ご案内のように施設管理